
На  Всероссийской  выставке
«Золотая осень» волгоградские
аграрии  заключили  ряд
соглашений

Сегодня в рамках деловой программы главного аграрного форума
страны состоялось подписание соглашений, важных для развития
сельского хозяйства региона. В составе делегации Волгоградской
области в работе XXIV Всероссийской выставки «Золотая осень»
участвуют региональные парламентарии Владимир Ефимов и Илья
Кошкарев.

Среди подписанных документов – договор между волгоградским ФНЦ
агроэкологии РАН и АО «Терра Тех» – дочерним предприятием
«Роскосмоса»  –  о  проведении  исследований  и  разработке
федеральной  геоинформационной  системы  мониторинга
опустынивания  территорий.  Это  большой  инвестиционный  проект
общей стоимостью более двух миллиардов рублей значим для всей
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страны  и  направлен  на  борьбу  с  глобальной  проблемой
опустынивания земель. Также сегодня волгоградскими аграриями
были заключены соглашения на поставку в другие регионы России
племенного скота и иных видов сельхозпродукции. Кроме того,
при поддержке Минсельхоза решается вопрос о проведении на базе
волгоградских предприятий большого комплекса работ по развитию
отечественной селекции и семеноводства.

«Речь идет об импортозамещении в важнейшей сфере, ведь от
наличия  селекции  и  производства  собственного  посевного
материала  во  многом  зависит  обеспечение  продовольственной
безопасности  страны,  –  отметил  председатель  комитета
Волгоградской областной Думы по аграрной политике и земельным
отношениям  Владимир  Ефимов.  –  Всероссийская  выставка  дает
аграриям  широкие  возможности  для  делового  общения,  обмена
опытом, обсуждения актуальных вопросов. На самой престижной
площадке  каждый  регион  старается  продемонстрировать  свои
лучшие достижения. Например, Волгоградская область в этом году
кроме уже традиционных успехов в племенном животноводстве и
производстве овощей может гордиться рекордным урожаем пшеницы
и  других  зерновых  культур.  Масштаб  выставки,  участие
председателя Правительства и федеральных министров показывает,
что АПК является одной из ключевых отраслей экономики страны и
поддержке сельского хозяйства уделяется пристальное внимание
на самом высоком уровне».

На Всероссийской выставке «Золотая осень — 2022» представлены
новейшие  образцы  техники  и  оборудования,  передовые  научные
разработки,  лучшие  породы  сельскохозяйственных  животных  и
перспективные инвестпроекты в регионах. Свои экспозиции здесь
разместили  более  100  ведущих  компаний.  Большой  интерес  у
волгоградской делегации во главе с заместителем губернатора
Василием  Ивановым  также  вызвала  пленарная  сессия  форума
«Продовольственная безопасность России и мира».

«Помимо соглашений между предприятиями на форуме был подписан
договор  о  совместной  работе  между  Ассоциацией  крестьянских
фермерских  хозяйств  Волгоградской  области  и  организацией,



объединяющей  фермеров  Московской  области  –  это  важно  для
укрепления  горизонтальных  отраслевых  связей,  –  считает
председатель  комитета  Волгоградской  областной  Думы  по
бюджетной и налоговой политике Илья Кошкарев. – На пленарном
заседании  выставки  много  говорили  о  господдержке
агропромышленного  комплекса  в  условиях  западных  санкций.  С
этой целью планируется закупить у российских производителей
три  миллиона  тонн  ржи  и  продовольственной  пшеницы  в
государственный интервенционной фонд. Деньги из федерального
бюджета  для  этого  уже  выделены,  а  элеваторы  Волгоградской
области готовы принять на хранение 691 тысячу тонн такого
зерна. Запад всячески препятствует экспорту российского зерна.
В  такой  ситуации  наше  правительство  предпринимает  меры  по
расширению  перерабатывающих  мощностей.  Открытие  новых
предприятий  сельхозпереработки  –  это  дополнительные  деньги,
повышение рентабельности АПК, новые рабочие места. Федеральная
власть  вместе  с  регионами  делают  все  для  того,  чтобы
способствовать  дальнейшему  развитию  нашего  сельского
хозяйства».

Добавим,  поддержка  агропромышленного  комплекса  является
приоритетным  направлением  развития  Волгоградской  области,
обозначенным губернатором Андреем Бочаровым в 2014 году. За
это  время  регион  удвоил  объемы  сельхозпроизводства.
Значительно увеличены площади орошения, на качественно новый
уровень выходит перерабатывающая отрасль, вводятся в оборот
неиспользуемые  земли,  активно  развиваются  животноводство  и
сельхозкооперация.  В  текущем  году  волгоградские  аграрии
добились серьезного достижения – ими собрано более 6,5 млн
тонн зерна.
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